
埼玉県議会議員 し げ   と ２０１１年６月１３日 発行 

（討議資料） 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎そんな中、所属会派についてはいろいろとお誘いを受けましたが、結果、「「「完完完全全全無無無所所所属属属」」」

を選択しました。僕の政治の原点は「国、国民を守る」にあり、そして僕を応援してくれている

皆さんの気持ちは「新しい政治の形を見せて欲しい！」というもの 

だと僕は理解しています。そこで、しばらくは県政をじっくりと見つ 

めながら一人でやっていこうと決意しました。これは知事とも、ま 

た吉川市長とも協力しながら、地域や市民のために一生懸命頑 

張るという決意でもあります。 

 

 

お世話になっています！！皆さん、お元気ですか？ 
 
議員としての任期をいただいた 4月 30日以降、毎日元
気に埼玉県～吉川市の間を飛び回っています。 
7月 23日（土）夕方から交流センター「おあしす」にて、
「第一回県政報告会」を予定していますが、その前に、

いつも応援していただいている皆さんに、ご報告をし

たいと思い、「号外」を作成しました！！ 
 
 

初登庁。お決まりのポーズです（笑） 

近隣選出の県会議員の方々と 

植 樹を！（一番右端が僕です！）  

◎4月 10日の当当当選選選後後後も、任期が始まる 4月 30日まで毎朝 5時

～9 時まで吉川駅にて挨拶立ちをしました。多くの方が「当選おめ

でとう！」とわざわざ駅まで足を運んでくださり、また市制・県政に

対しての多くのご意見、ご要望もいただきました。 

◎5 月の連休明けから、本格的に議議議員員員活活活動動動が始まりました。顔合

わせや臨時議会などにおいて、先輩議員、県職員の方々に御挨拶を

し、埼玉県と吉川市を結びつける力となるべく、日々頑張っています。 

◎6 月 20 日～7 月 8 日の予定で本議会がはじまります。埼玉テレビ

でも放送されます。正面に向い、右から 3 列目の一番前が僕の席で

す。チェックしてみてください！（笑） 

 

議会控室にある僕の席です（笑）。 

 

 
知事ともいろいろとお話をさせていただいて
います。 

   中原恵人事務所 

   住所：〒342-0041 埼玉県吉川市保 462-1        

                                      TEL＆FAX：048-983-7886  事務所携帯：080-5023-2003 

    HP：http://nakahara-shigeto.com 

 
ブログ、ツイッターなどにより、近況や思いをお伝えしています。    
ぜひ、ご覧になってください。 

 
中原恵人（なかはらしげと） 

HP＆ブログ＆Twitter 

のアドレスはこちら → 

  
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

吉川市の様々な開発につい
て、担当の方々から現地にて
説明を受けました。 

一緒に活動して下さる仲

間を募集しています！

TEL/FAX/E－mail でご

連絡ください → 

  
 

◎しかし、政治家はすべての分野において市民の意見・要望に応

えるべく活動しなければならないものです。上記の分野に関係な

く、様様様々々々なななごごご意意意見見見・・・ごごご要要要望望望をををおおお寄寄寄せせせくくくだだださささいいい。就任 1 カ

月ですが、教育、環境、医療、福祉をはじめとし、吉川橋早期完

成、災害対策などにおいても、埼玉県、吉川市の間を飛び回り、

少しでも吉川市の発展のためになればと活動しています。 

今後も皆さんお一人おひとりのお声を聞かせていただき、「中原を応援して良かった」と

言っていただけるように邁進してゆきます！！ 

◎6 月 17～19 日の日程で被被被災災災地地地へへへ支支支援援援ににに入入入りりりままますすす。子ども、

高齢者への支援をテーマに、また今後の長期的、継続的な支援を目

指し、さらに吉川市の防災体制構築へのフィードバックを念頭において

行ってきます。支援物資等に活用出来るものがあれば、中原恵人事務

所までご一報ください！ 

◎所属する委員会は、「「「県県県民民民生生生活活活」」」常常常任任任委委委員員員会会会と「「「少少少子子子・・・高高高

齢齢齢福福福祉祉祉社社社会会会対対対策策策」」」特特特別別別委委委員員員会会会に決まりました。もっとも 94 人

中 55人を占める自民党の先生方の希望から決まってゆくのが慣例ら

しく、無所属新人の僕には「余りもの」がまわってきた形なのですが

（苦笑）、「余りものには福がある」通り、僕にとっては最高の委員会所 

高高高齢齢齢福福福祉祉祉」」」とは少子高齢化対策に加え、地域医療、障がい者、
団塊世代の人材活用などを担当するものであり、これも選挙にお

いて僕が訴えてきた内容に重なり、非常に重要な分野であり、やり

がいがあります。 

中央公民館での「吉川市連合
長寿会」にてご挨拶させてい
ただきました。 

属となりました。「「「県県県民民民生生生活活活」」」とは教育から NPO、文化、国際交流、青少年対策、消費、

交通、防犯など幅広い分野を指します。まさに、僕が得意とする分野です。また「「「少少少子子子・・・ 

吉川市連合長寿会 踊りの部 

 


